

Endlich ist es soweit.....

Auch in der Kinderkrippe zog der Frühling ein. Mit Basteleien und verschiedenen Themen und Geschichten , gestalten wir die neue Jahreszeit. Derzeit können uns die Eltern, bei den jährlichen Entwicklungsgesprächen mit Hospitationen im Alltag begleiten und ihr Kind in unserem Tagesablauf erleben.

Aber auch in der Osterwerkstatt bastelten die Kinder schon fleißig für den Osterhasen. Daher wurde das Thema Hase, Hahn, Huhn und Ei intensiv besprochen.

Der Elternbeirat färbte mit den Kindern, in jeder Gruppe Eier und backte für unser Osterfrühstück ein Osterlämmchen, daß wir uns schmecken ließen. Da die Krippe am Gründonnerstag geschlossen hatte, kam der Osterhase schon am Mittwoch zu uns in die Gruppen.

Mit großer Freude machten sich die Kinder auf die Suche nach dem Osternest

Nochmals möchten wir uns ganz herzlich beim Elternbeirat bedanken, für die Unterstützung und das Engagement beim Eier färben und beim Backen für das Osterfrühstück.

Am 31.05. 19 hat die Kinderkrippe wegen Teamtag geschlossen.